

Fuente: Radio Nacional

Fecha: 19 de agosto de 2010

Título: Ministro de salud inaugura el primer "Banco de Leche" humana del país

Link: [http://www.radionacional.com.pe/index.php?option=com\\_content&task=view\\_notp&id=35987&ncid=13](http://www.radionacional.com.pe/index.php?option=com_content&task=view_notp&id=35987&ncid=13)

## **Ministro de salud inaugura el primer "Banco de Leche" humana del país**



El ministro de Salud, Oscar Ugarte Ubilluz, inaugurará hoy el primer Banco de Leche Humana en el país, que estará ubicado en la sede del Instituto Nacional Materno Perinatal, ex Maternidad de Lima.

El Banco de Leche Humana beneficiará especialmente a aquellos recién nacidos hospitalizados por ser prematuros, que están desnutridos, o que por alguna razón sus madres no pueden amamantarlos.

Se calcula que los beneficiarios podrían ser unos mil 600 niños al año.

Este nuevo servicio tiene como finalidad cubrir la demanda de leche materna de los servicios de neonatología y promover entre las madres las bondades de la lactancia materna exclusiva hasta los seis meses y complementaria hasta los dos años.

La ceremonia inaugural tendrá lugar a las 11.00 horas en la sede de la ex Maternidad de Lima, ubicada en Barrios Altos.